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クラブテーマ：新たなチャレンジ、さらなるレベルアップ 

会長／柴田浩志  幹事／杉浦節子  会報委員会／吉田 悟・浅野 晋   例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所  

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp 

本年度第４３回 通算１５７４回 

２０１９年６月４日（火） 
出席報告 

会員総数 出席者数 出席率 5/21 修正出席率 

７０名 ３３名 ５１．６％ １００％ 

 ゲスト：（なし）   ビジター：本年度会長 加藤正俊さん（江南）  次年度会長 渡辺秀雄さん（江南） 

          ビジター：2020-21 年度地区研修・協議会実行委員長 横山明巳さん（江南） 

★会長あいさつ     柴田浩志会長 

こんにちは。6

月になりまし

た。思わず笑

みがこぼれて

きます。例会

も残り 3 回に

なりました。 

 先週は、伊

藤ガバナーエレクトがお越しいただきまして、

地区研修協議会の御礼のお言葉を頂きました。

今日は、次年度ホストクラブをされる大府 RC

から 3 名の皆さんにお越しを頂いております。

例会後に少しお打合せをさせて頂くことにな

っています。 

 令和が１か月過ぎました。トランプ大統領

が令和初の国賓として日本に来られました。

新しい天皇になっての初めての国賓がアメリ

カで私は良かったと思いました。テレビでは、

天皇陛下は、鎌倉幕府からずっと実行は幕府

に任せています。鎌倉幕府、室町幕府、江戸

幕府で、今はアメリカ幕府だという人もいま

す。だからアメリカ幕府のトップが、一番最

初に天皇に挨拶に来るのだという意見もあり

ます。皮肉っている話でもあります。 

私は皇居奉仕団に入っております。うちの

クラブのメンバーにも数人おられます。なか

なか行けないですが、新しい天皇に会いに行

ってみたいと思ってはいます。 

最後の一か月をしっかりと過ごして、伊藤

君にバトンタッチをしていきたいと思います。 

★幹事報告       杉浦節子幹事 

次回例会について 

本年度の最終例会について 

 

★横山明巳次年度地区協実行委員長挨拶 

こんにちは。

次年度地区研

修・協議会の

ホストを務め

させていただ

きます。 

 本年度の地

区研修・協議

会は素晴らしかったと思っています。何回も

地区研修・協議会には出ていますが、特に皆

さんの一体化した動き、どなたはお話をして

も向かっている目標が同じという感じを受け

ました。素晴らしいチームワークだと思いま

した。是非とも、そのノウハウを教えて頂き

たいと思います。大府クラブは２２名なので、

全員でやらないとできないと思っています。 

 開催は、来年の４月１２日です。お気づき

の点など、色々と教えて頂きたいと思ってい

ます。宜しくお願いします。 

 大府は、来年のオリンピックの聖火ランナ

ーコースの２日目に豊橋をスタートして最後

に豊田に行くときに大府を経由します。大府

は志學館という女子レスリングで有名な大学

と、大石道場という柔道の金メダリストを輩

出している道場があります。メダリストが多
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くいます。そういう意味で、スポーツが盛ん

な街です。住みやすい街としても全国６位で

す。名産はブドウです。本当は巨砲を持って

きたかったのですが、収穫が８月なので、今

日はぶどうのおせんべいを持ってきました。 

 来年の開催に

向けて色々とご

指導のほど宜し

くお願いします。

本日はありがと

うございました。 

 

 

 

例会後にバナー交換をさせて頂きました。 

 

★委員会報告 

大島嗣雄会員 

国府高校１００周年協力のお願い 

雑誌広報委員会 熊澤克人委員長 

ロータリーの友６月号の紹介 

 

★新入会員の入会式 

東海東京証券豊川営業所 青木竜二所長 

新入会員の紹介     小野喜明会員 

前任の杉村さん

の後任の東海東

京証券豊川営業

所長の青木竜二

さんを紹介させ

て頂きます。杉

村さんが１年も

経たないうちに退会してしまったので、その

分も青木さんには頑張ってもらいたいと思い

ます。皆さんよろしくお願いします。 

 

バッジの贈呈 

柴田会長からロータリーバッジの贈呈 

 

歓迎の言葉  野中泰志 R 情報副委員長 

本日、委員長が都

合により欠席なの

で私が代理で歓迎

の言葉を述べさせ

ていただきます。 

 青木竜二さんご

入会おめでとうご

ざいます。証券マンはとても大変だと聞いて

います。毎週１回ロータリーの例会に出席を

して、リフレッシュして仕事も頑張っていた

だきたいと思います。 

 

新会員あいさつ     青木竜二会員 

 この度、皆様

のお仲間に入れ

て頂きましてあ

りがとうござい

ます。私はロー

タリークラブへ

入るのは今回初

めてです。ロー

タリーのことは全く分かりません。前任の杉

村から、良いクラブだよと聞いています。右

も左も分かりませんので、皆様からのご指導

ご鞭撻をお願い申し上げます。 
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★理事・役員・各委員長退任のあいさつ 

伊藤正幸会長エレクト 

 昨年の７月の就

任挨拶で、柴田会

長の一挙手一投足

を勉強させて頂く

とご挨拶をしまし

た。１年後に、今

日のように柴田会

長のようにリラックスした姿があるといいな

と思いました。 

 会長エレクト研修、会長エレクトセミナー、

地区研修協議会と色々と勉強をさせて頂きま

した。伊藤ガバナーエレクトに指導を頂きま

して、ロータリーでいっぱいです。７月から

新年度が始まります。皆さんのご指導ご鞭撻

をお願いします。 

小田伊佐浩クラブ奉仕委員長 

 クラブ奉仕委員

長２回目をさせて

頂きました。今年

は河本会員委員会

で、入会３年未満

の勉強会を開催さ

せてもらいました。

ねらいは、地区研修協議会へのホストとして

協力の呼びかけでした。柴田勝パスト会長が、

よくご紹介頂く話の中に、当クラブの初代の

小野会長の「みんな仲良く」という言事があ

ります。これは豊川宝飯 RC のアイデンティ

ティーだと思います。例会には出席できない

ことがあっても、地区研修協議会には来てね

という雰囲気をつくってきたつもりです。で

すので、地区研修協議会も前乗りして前日か

ら親睦を深めて、当日を迎えました。楽しい

交流は、今も継続して楽しんでいます。一年

間ありがとうございました。 

中村嘉輝社会奉仕委員長 

 社会奉仕委員

長をさせて頂き

ました。初めて

の理事でした。

８月に豊川海軍

工廠平和公園

PR 事業をさせ

て頂きました。「折り鶴とキャンドルに平和の

祈りを」ということで４日間、延べ 1033 名の

来場者がありました。この事業には財団の補

助金を 25 万円ほど頂いた事業でもありまし

た。初めてのイベントで、右も左も分からな

い私に色々とご教示頂きましてありがとうご

ざいました。 

 この場をお借りして退会のご挨拶もさせて

頂きます。６月末で豊川宝飯ロータリークラ

ブを退会させて頂きます。今は新しい仕事で

各地に出掛けております。豊川にはあまりお

りませんが、見かけたときは声をかけて下さ

い。豊川宝飯 RC には、はじめは緊張して入

会したのですが、本当に皆さんによくしても

らい、良い学びと良い出会いを頂いたことに

御礼を申し上げます。本当に皆さんありがと

うございました。 

熊澤克人雑誌広報委員長 

 雑誌広報委員長

を務めさせて頂き

ました。今までは

時間つぶしにしか

読んでなかったロ

ータリーの友を、

皆さんに紹介する

という事で読ませて頂きました。色々と勉強

をさせて頂きました。一年ありがとうござい

ました。 

 

★ニコニコボックス 

  柴田浩志会長 大府ＲＣの皆さんを歓迎 

 杉浦節子幹事  〃 

 大島嗣雄会員 国府高校 100 周年協力依頼 

 伊藤正幸会員 創業 70 周年 

 山本博史会員 ゴルフ同好会で優勝 

 小野喜明会員 誕生日を祝って頂き 

 野中泰志会員 事業所創業を祝って頂き 

 伊藤和典会員  〃 

 小田伊佐浩会員 誕生日結婚を祝って頂き 
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★TASC 活動 

6 月 2 日に開催された豊川リレーマラソン

2019 に、今年も TASC のノボリと横断幕を出

して大会を応援サポートしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

★リレーマラソン出場 

今年も豊川リレーマラソンに土井監督率いる

“チーム豊川宝飯 RC”として出場しました。

今回で 4 回目の参加で過去最高のタイム 2 時

間 21 分 25 秒という好タイムでゴールするこ

とが出来ました 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会報担当：吉田 悟会員・浅野 晋会員 


